## "El centro es el barrio de todos los ciudadanos"

## La Asociación de Vecinos Plaza Mayor controla 105 comunidades integradas dentro de la zona peatonal

n el centro mismo de Ciudad Real y sobre el arco que sostiene el Carillón, se encuentra la sede de la Asociación de Vecinos Plaza Mayor. Aquí se reúne esta agrupación que, aunque fue creada en el año 2000, desde 2002 viene desarrollando una labor extraordinaria para la zona que diariamente recibe mayor número de visitantes en la capital.

La Asociación no sólo controla la Plaza Mayor, también la de Cervantes y la Plaza del Pilar, siguiendo por calles tan transitadas como la de la Cruz, Paloma, Ruíz Morote, Hernán Pérez del Pulgar, Montesa, Ciruela o Tinte. Sin duda, esta zona es el lugar de encuentro. Tal como señala el Secretario de la Asociación, Manuel López Francia, "tenemos que estar muy satisfechos de la vida que tiene el centro", cosa que no deja de sorprender a los visitantes, testigos del positivo cambio que ha experimentado Ciudad Real en los últimos años.

Orgullosos de vivir en pleno centro, los vecinos de esta zona disfrutan cada día del público que pasea por estas zonas, bien sea para realizar unas compras, tomar un aperitivo o reunirse con amigos. Según afirma uno de sus miembros más comprometidos, Manuel López Francia, asegura que este bienestar se refleja en el rostro de los paseantes y esto, por lo tanto es la mayor satisfacción para quienes trabajan por la Asociación.

Dada la colaboración que recibe por parte del Ayuntamiento, la Asociación de Vecinos Plaza Mayor no tiene queja alguna. Los servicios municipales se esfuerzan cada día por mantener limpia la ciudad, así como los servicios policiales garantizan la seguridad y la vigilancia en esta zona donde las compras son casi siempre el motivo de paso.

Orgullosos de vivir en el centro, los vecinos de esta zona disfrutan del público que pasea por estas zonas, bien sea para realizar unas compras, tomar un aperitivo o reunirse con amigos

Sin embargo, el buen funcionamiento no sólo se debe a la actuación de la Junta Directiva de la Asociación. Gracias a una extraordinaria comunicación y una estrecha relación con el Consistorio, el grupo que preside Francisco Gil-Ortega brinda siempre su apoyo y sus servicios. Como afirma López Francia: "Los ciudadanos deberíamos estar a la altura del esfuerzo que realiza el Consistorio".

A pesar de que la Plaza Mayor cuenta siempre con una apretada agenda de actividades, la Asociación que preside Consuelo Hornero, comparte la mayoría de